

## ABSTRAK

**Herman Hermawan:** *Manajemen Sarana dan Prasarana* ( Penelitian di MAN 2 Bandung)

Dalam lembaga pendidikan yang dinamakan sekolah harus dapat mempunyai sistem Manajemen Sarana dan Prasarana, supaya kegiatan menjadi efektif dan efisien. Manajemen Sarana dan Prasarana merupakan salah satu yang dari beberapa system untuk meningkatkan kualitas peserta didik. Akan tetapi, dalam Manajemen Sarana dan Prasarana yang dilakukan sekolah MAN 2 Bandung memiliki kualitas system yang baik. Hal ini terlihat dari fasilitas dan ke ikut sertaan peserta didik dalam bertanggungjawab mengelola sarana dan prasarana sekolah MAN 2 Bandung. Dengan demikian, sekolah MAN 2 Bandung merupakan salah satu sekolah Madrasah yang memiliki sarana dan prasarana yang berkualitas dan menjadi alat meningkatkan kualitas peserta didik.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui latar alamiah, perencanaan, pengadaan, pengaturan, penggunaan dan penghapusan, serta faktor penunjang dan penghambat Manajemen Sarana dan Prasarana MAN 2 Bandung serta hasil dari Manajemen Sarana dan Prasarana MAN 2 Bandung.

Penelitian ini didasarkan pada pemikiran bahwa Manajemen Sarana dan Prasarana yang baik dapat mempengaruhi kualitas para Peserta didik. Untuk bisa mengidentifikasi suatu Manajemen Sarana dan Prasarana dapat dilihat dari latar belakang, perencanaan, pengadaan, pengaturan, penggunaan dan penghapusan, serta faktor penunjang dan penghambat dari Manajemen Sarana dan Prasarana tersebut. Dengan demikian, hasil dari Manajemen Sarana dan Prasarana MAN 2 Bandung dapat teramati.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan teknik observasi, wawancara dan teknik menyalin dokumen atau dokumentasi. Analisis data dilakukan dengan kategorisasi data dan penafsiran data. Adapun uji absah data dilaksanakan dengan perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamatan, cek teman sejawat, analisis kasus negatif, kecukupan referensi, uraian rinci dan auditing.

Dari hasil penelitian diperoleh simpulan bahwa, (1) Latar Alamiah, berdiri tahun 1991 bertempat di Bandung Timur, (2) Perencanaan Manajemen Sarana dan Prasarana MAN 2 Bandung dilakukan secara dengan melibatkan peserta didik, (3) Pengadaan diadakan oleh pihak sekolah dalam pengajuan ke Departemen Agama, untuk membantu keberjalanan kegiatan peserta didik, (4) Pengaturan terbagi menjadi tiga, yaitu penyimpanan, Inventarisasi, dan Pemeliharaan, (5) Penggunaan sarana dan prasarana memang sudah direncanakan sebelumnya sehingga penggunaannya mengikuti fungsi sarana dan prasarana tersebut, (6) Penghapusan adalah Barang-barang yang di sudah tidak layak maka akan di jadikan krajinan atau di dimanfaatkan ulang. Jika memang benar-benar tidak bias baru di buang, (7) Faktor penunjang Sumber daya Manusia, Komite, dan Sarana dan Prasarana yang mendukung. Faktor penghambat, Anggaran biaya dan (8) Hasil dari Manajemen Sarana dan Prasarana adalah Prestasi dari peserta didik dan kualitas belajar yang semakin meningkat, karena di dukung dengan sarana dan prasarana yang baik.